



PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados y Diputadas de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que el Poder Ejecutivo, a través de sus organismos correspondientes, impulse las medidas necesarias para mejorar los servicios públicos que necesitan las vecinas y los vecinos del Barrio Fisherton Norte en la ciudad de Rosario, cabecera del departamento homónimo y que van desde el acceso al agua potable, la limpieza de las zanjas, la estabilidad en la tensión que eléctrica que perjudica especialmente a las escuelas de la zona y otros problemas que hacen a una más efectiva presencia del estado provincial en la vida cotidiana del barrio.

Carlos del Frade Diputado Provincial.



FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

Un grupo de vecinas y vecinos del Barrio Fisherton Norte de la ciudad de Rosario, cabecera del departamento homónimo, tuvieron la deferencia de recibirnos para explicar los problemas que atraviesan originados en la mala prestación de servicios públicos provinciales.

Ellos pueden sintetizarse en el acceso al agua potable, la limpieza de las zanjas como también los derivados de la falta de tensión eléctrica adecuada que afecta especialmente a las escuelas de la zona.

También necesitan respuestas concretas sobre las obras hidráulicas del Emisario 27, cuyas dos primeras etapas fueron realizadas por el estado provincial y que también favorecerá a las familias que viven en los barrios Stella Maris, 7 de Septiembre y La Bombacha.

En el barrio Fisherton Norte funcionan las escuelas 632 "José María Puig"; 299 "Netri", 1275 "Fray Luis Beltrán" con sus jardines y las secundarias "Alicia Moreau de Justo", "Juan Perón" y la EEMPA, como también los centros de salud Emaús, Ceferino Namuncurá, el centro Cuidar y un conjunto de instituciones directamente vinculadas a la gente del lugar.

Por estas razones les solicito a mis pares el acompañamiento al presente Proyecto de Comunicación.

Carlos del Frade Diputado Provincial.